

# 「緑と花を育て隊」通信

第 25 号 H20.12.1

緑と花を育て隊事務局  
(宇部市都市開発部  
公園緑地課)  
Tel 34-8473

## 今年も残すところ、あと1月です

皆さん、風邪をひかれてはいらっしゃいませんか？

11月18～21日には、春の花壇コンクール用のキンセンカの苗を配付しました。寒風吹きすさぶ中、育て隊の皆さんには、配布用花苗の準備、大変ありがとうございました。

また、11月22・23日にはときわ公園駐車場周辺花壇に花苗を植付けました。

更に、10月25日には、「緑と花を育て隊」のPRを兼ねたどんぐり教室も盛大に開催されました。育て隊の皆さん、お手伝いありがとうございました。

配付前のキンセンカ



## ときわ公園駐車場周辺の花壇整備をしました

11月22・23日(土・日)は晴天に恵まれたものの、3連休と、行楽とも重なったこともあり、育て隊の皆さんの参加人数は両日とも10人程度でした。

今回は、キンセンカ・ビオラ・フユシラズを植えました。

これから、灌水・除草作業、よろしくお願いします。

枯花をのけて耕運しています



肥料を混ぜ、花苗を植付けています



みんなで植付けています



春には綺麗な花壇となるでしょう



## どんぐり教室を開催！！

小学生以下の子どもたちと保護者の方、約40人が集まりました。10名程の育て隊スタッフが集まり、教室開催前からお手伝いをいただきました。子ども達は、どんぐりを使って、ヤジロベエやコマを思い思いに作っていました。大人たちの想像の域を超えた作品もあったようです。子どもたちの夢中な姿を見てください。

サツマイモ掘りもしました。畑に育った大きなサツマイモを収穫しました。その後、収穫されたサツマイモを、焼き芋として美味しくいただきました。

### 参加した子どもたち



作り方を熱心に聞いています。

### 作成中1



思い思いの作品を作っています。

### 大きく育ったサツマイモ達



### 作成中2



面白い作品ができました。

### 芋掘り



みんな、夢中です。

## 花づくり講習会がありました

古谷先生が講師として、花の作り方を一から丁寧に御指導していただきました。

育て隊のメンバーの皆さんも多数参加され、日々の活動向上のための知識を習得されたようでした。



### <お願い>

キンセンカの花苗の配付、花壇整備も終了し、寒さとともに、皆さんの参加も少なくなってきています。

活動は、ほぼ毎日9時30分頃から2時間程度行っています。

週1回でも、お暇なときには、御参加ください。

### 《お詫び》

前回の「緑と花を育て隊」通信が23号となっております。24号です。訂正し、お詫びいたします。